

Trainingsauftakt für die TSG-Fußballer

Geschrieben von: Mathias Ostertag
Freitag, den 02. Februar 2018 um 10:34 Uhr

Die Rückrunde kann kommen: Gestern war Trainingsauftakt bei den Fußballern der TSG Giengen – und der vom Trainergespann Bastian Heidecker, Sebastian Niebisch und Michael Alexander formulierten Einladung zum ersten Training nach der Winterpause folgten gleich einmal 25 hochmotivierte Kicker.

Nach einer lockeren 45-minütigen Laufeinheit, wurden die über die vergangenen Wochen auf der heimischen Couch etwas schlaff gewordenen Muskeln und Knochen wieder zum Leben erweckt, bevor es zum Abschluss einen entspannten Kick gab.

Erstmals leitete der neue Torwarttrainer Bernd Linsmeier eine Extraeinheit für die TSG-Torhüter.

In den kommenden Wochen trainiert die TSG Giengen zwei- bis dreimal in der Woche, dazu kommen jeweils an den Wochenenden Testspiele gegen Gegner aus der Kreisliga A3.

Bereits morgen wartet der FV Burgberg zum Derby auf dem Stettberg. Anstoß ist um 14.30 Uhr.

Trainingsauftakt für die TSG-Fußballer

Geschrieben von: Mathias Ostertag

Freitag, den 02. Februar 2018 um 10:34 Uhr



Trainingsauftakt für die TSG-Fußballer

Geschrieben von: Mathias Ostertag

Freitag, den 02. Februar 2018 um 10:34 Uhr



Trainingsauftakt für die TSG-Fußballer

Geschrieben von: Mathias Ostertag
Freitag, den 02. Februar 2018 um 10:34 Uhr



Trainingsauftakt für die TSG-Fußballer

Geschrieben von: Mathias Ostertag

Freitag, den 02. Februar 2018 um 10:34 Uhr
